

viernes 6 de septiembre de 2024

La Carrera Popular del Cristo agota sus plazas disponibles para su XLIII edición

El pistoletazo de salida de esta tradicional prueba lagunera tendrá lugar mañana, a partir de las 17:00 horas



Descargar imagen

Organismo Autónomo de Deportes
deporte lagunero

2024

XLIII
CARRERA
POPULAR
DEL CRISTO
CIRCUITO CIUDADES PATRIMONIO

SÁBADO 7 DE SEPTIEMBRE
5K / 10K

• 17:00H
CARRERAS INFANTILES

• 17:30H
SALIDA 5K Y 10K

www.deportelagunero.com

Inscripciones

Coca-Cola FRED OLSEN Express chafiras FITNESS ALL

Cartel Carrera Popular

El Organismo Autónomo de Deportes del Ayuntamiento de La Laguna, con la cooperación del Comité de Jueces de la Federación Canaria de Atletismo, organiza este sábado, 7 de septiembre, una de las citas más esperadas del calendario deportivo lagunero. Se trata de la cuadragésima tercera edición de la Carrera Popular del Cristo, una prueba que forma parte del prestigioso Circuito de Carreras Ciudades Patrimonio de la Humanidad y que ya ha agotados sus plazas disponibles.

El presidente del OAD lagunero, Badel Albelo, incidió en “la relevancia que ha ido adquiriendo esta competición con el paso de los años, agotando los dorsales disponibles y regalándonos una imagen emblemática en las calles del casco, fusionando patrimonio, turismo y deporte”. Asimismo, Albelo hizo hincapié en la necesidad de seguir fomentando la participación de los más jóvenes en sus categorías correspondientes, con el fin de inculcar hábitos saludables entre este sector de la población”.

La carrera se pondrá en marcha a las 17:00 horas, con las distintas categorías infantiles y adultas. Este año, el evento contará con 700 participantes, de los cuales el 20% está federado y el 80% son corredores populares. Dentro de esa cifra, los hombres representan el 64% y las mujeres el 36%.

Los más pequeños participarán desde la categoría sub-8 hasta la sub-16, con recorridos de 460 metros hasta 1.050 metros. Así pues, la salida para los mayores será a las 17:30 horas, gracias a las modalidades sub-18, sub-20, sub-23, senior y veteranos/as, además de diversidad funcional, cuyas distancias son de 5 y 10 kilómetros. El circuito corto es el más popular, con un 58% de participación, mientras que un 29% correrán la distancia larga de 10.000 metros.



El recorrido atravesará zonas tan representativas del casco histórico como la plaza del Cristo, el camino Las Peras, las calles Viana y Obispo Rey Redondo y la plaza del Adelantado. En todos los casos, la plaza del Cristo será el espacio que acogerá el arco de salida y de meta. El circuito tiene 2,5 kilómetros de distancia, por lo que serán dos vueltas para la carrera corta y 4 para la de mayor distancia. La entrega de dorsales, chips y bolsa del corredor se realizará en la citada plaza del Cristo, el mismo sábado, 7 de septiembre, en horario de 10:00 a 16:30 horas.